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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。今日は
非常に気持ちのいい青空に新緑
が映えて、非常にすがすがしい
1日です。
　先週、熊本地方を震源地とす
る大きな地震が発生しました。第
1報は14日（木）午後9時26分、
震度７、マグニチュード6.5。２
日後の16日（土）午前１時25分、

震度6強、マグニチュード7.3という阪神・淡路大地震と同
じ規模の地震が発生しています。気象庁は、この16日未明
に発生した地震を本震、14日は前震と発表しています。
　今朝の高知新聞によると、熊本県、大分県で死者44人、
安否不明8人、けが人は1,000人を超え、避難者は約10万
人になるということです。お亡くなりになった方々のご冥福
を心からお祈り申し上げますとともに、被災された方々の
生活が１日も早く元通りになりますことをお祈り申し上げま
す。我々は地震といえば、南海・東南海トラフに伴う大地震
を想定し、東日本大震災の教訓から津波のことをまず考え
ます。しかし、今回のように、四国を横に貫く中央構造線沿
いを震源域とする地震があることも考えておく必要がある
と思いました。
　熊本市の集積所には、全国各地から水や食料などの救

援物資が届き、市の職員、陸上自衛隊員、ボランティアの
人たちが対応に追われているとのことです。避難所の現場
では食料や水が不足していますが、17日に大量の救援物
資が一度に届いたため、物資を振り分ける人手が不足して
いる上、どの避難所で何が必要とされているかリアルタイ
ムで把握することが難しい。また、交通網が分断され、避
難所まで届けられないというもどかしさがテレビからも伝
わってきます。
　大規模災害が発生すると、善意から大量の救援物資が
被災地に届けられますが、現場で無用の混乱を引き起こす
こともあります。善意が支援の妨げとならないよう、送る品
物についても、何が最適なのかを考えてみる必要があると
も言われています。
　月曜日、タイムリーなファックスが届きました。土佐経済
同友会の地域コミュニティ・防災委員会の企画によるパネ
ルディスカッションが4月30日（土）に開催されるというも
のですが、その中で、当クラブの吉澤会員が｢避難所の計
画的な整備の推進｣と題して提言を行うと出ています。興
味のある方はお聞きいただきたいと思います。パネルディ
スカッションはどなたでも聴講可能です。
　本日は、情報集会の２回目の報告です。よろしくお願い
します。
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● 国際ロータリー　４月のテーマ「母子の健康」

● ロータリーソング「我らの生業」

● 今週のピアノ曲「花」
　　　　　　　　　ピアノ演奏：山内るり会員

● 来訪ロータリアン
東京銀座ＲＣ　　竹内太一氏

● ご 挨 拶  ◇竹内氏3分スピーチ
　高知には、大体月に3回、今月は4回帰ってきました。1度は高知ＲＣに参加させていただきたい
と思っていて、今日、ようやく来ることができました。
　私は銀座ＲＣに入会したのは去年の9月ですので、ロータリーのルールがまだよく分かりませ
んが、次期会長になられる方に私は30年ほど前からお世話になっており、そのご縁で入会しま
した。お陰でいろいろな方と出会えてとても勉強になります。老舗の方や大企業の方がとても多
くて、服部時計店の奥様だったり、資生堂の前社長だったり、ですがとてもきさくな方ばかりで
す。高知は高知で、何かほっとするというか、それぞれの地方で皆さん頑張っていらっしゃるの
だなと感じます。
　今日、皆さまとお会いでき、お話して、多くのことを勉強して東京に帰りたいと思います。本日はよろしくお願い
します。

● シカゴ規定審議会報告　 ◇関　裕司パストガバナー
　2016年４月10日（日）－15日（金）、シカゴ、マリオットホテルで行われた規定審議会には、日本34
地区からの代表委員を含む、世界538地区から537人の代表委員のほか、RI役員（投票権なし）などが
参加して、事前に提出された181の制定案（定款、細則などの変更を伴うもの）、決議案（定款、細則など
の変更を伴わない決議）を検討した。決定内容は、2016年７月１から実施される。
１．RIの財政悪化を解消するため、RI会費を３年間で毎年４ドルの増加とする（現状15－16年度は

55ドル（半期に27ドル50セント））。16－17年度56ドル、17－18年度60ドル、18－19年度に64ドル、
19－20年度に68ドル。

２．すべての会員は、細則の定める入会金および年会費を納入しなければならない。（入会金の廃止を232対228で採択）
３．クラブ会計は理事会メンバーとする。
４．クラブ例会と出席に柔軟性を求める。
　 　例会は毎週同じ場所で同じ時刻に行わなければならないと規定されているが、理事会の決定で柔軟に行うことができ

る。その週内に祝日等がある場合、他の週日の例会を行わないことも認められる。ただし、月最低２回は例会を行わなけ
ればならない。

などが決定された。

● 次年度の事業について
・来年２月18日、城西館でＩＭが開催されます。
・地区大会は４月14日ゴルフ、15、16日が本会です。
・来年度の会計委員長は安藤会員、副委員長は真鍋会員に変更になります。中村会員は親睦委員会に移ります。
・長期交換留学生の募集が開始されます。ポスターは土佐女子高校に持参します。

4 月 19日　例会
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◆ 情報集会報告　　テーマ「高知ＲＣ創立80周年事業に向けて」

◎４月７日　Ａ班（発表・阿部亮一会員）
・70周年は余り派手にはしな

かった。記念誌作成のとりまと
めが大変だった記憶がある。

・50周年のときに城西公園に時
計を寄贈。70周年ではその時
計の修理をした。

・２年後の80周年には転勤して
いないかもしれないが、存在した証が欲しいので、
10年間の記録は残してもらいたい。

・ホームカミングナイトのようなものがあれば、
戻ってきたい。

・城西公園の時計が止まっているのは見苦しいの
で直すか取り替えか、あるいは撤去するか。

・中央ＲＣの30周年のように記念講演やテレビＣ
Ｍもあっていいのではないか。但し、講演料は高
いのではないか。

◎４月７日　Ｂ班（発表・有馬義雄会員）
・70周年の冊子は非常に良かっ

た。
・何周年だったか分からないが、

記念で旅行に行ったことがある。
とても楽しかったので一つの取
組例としていいのではないか。

・高知ＲＣとして派手にするの
はいいが、会員一人一人が楽しめるような身内に
対してエネルギーをかけるのも一つのあり方なの
ではないか。75周年のときも中で楽しめるよう

に舵を切ったことがあるので、中に向かった方が
いいのでは。

・ちょうど高知からガバナーが出ている年なので、
うまく回し方によっては、面白いことができるの
かな。

・他のロータリーはどうしているか。外部から講
師を招いて講演をしていただくのも手としてある。

・講演もいいが、青少年向けにミュージカルなど
イベントをしていくのもいいのではないか。

・ホームカミングナイトのような形でお客様を迎
えて祝うのもいい。

・70周年の予算は10カ月ぐらい前から積み立てを
した記憶がある。

・毎回、毎回、会長が挨拶するのはしんどいので
はないか。いる人に喋ってもらえばいい。

◎４月８日　Ａ班（発表・武樋泰臣会員）
・周年行事だからと言って必ず

しも過去の踏襲をする必要はな
いのではないか。

・何をするか形にこだわりすぎ
ない方がいいのではないか。

・80周年に向かうに際しても、
形式を継承することが大事では
なく、伝統を継承していこうというみんなの気持
ちが大事である。

・記念例会をホノルルで開催して、みんなでホノ
ルルマラソンを走ろう。

　ロータリー活動全般に関しての話題も出て、私
にとってはとても勉強になりました。例えば、

● 親 睦 委 員 会 よ り
　６月28日、あじさい夜間例会を行いますが、浴衣での参加をお願いします。

● 地区大会のスケジュールについて
　5月14日、バスはＮＴＴ東局前を８時に出発。徳島到着11時。ホテルに荷物を預け、駅前に集合後
昼食。現地集合者は12時半までに集合のこと。本会議は13時から17時。懇親会、18時から20時。その
後、高知クラブのみの二次会。
　15日は駅前８時出発、９時から12時50分まで本会議。終了後、昼食をとって帰高の予定。

● 幹 事 報 告
・４月26日の例会は28日の合同例会に振り替え。５月３日は祝日。５月10日はロイヤルＲＣとの合同例会です。
・５月10日、６時半から三翠園において現新合同クラブ協議会を行います。
・例会終了後、臨時理事会を行います。
・合同夜間例会及び地区大会のキャンセル期日は過ぎましたので、今後はキャンセル料が発生します。



Kochi Rotary Club

4 月 28日　8RC合同夜間例会

・何度でもいいから先輩方に名刺をちゃんと渡し
て、どんどん挨拶をしていくこと。

・高知ＲＣの歴史を知ることも大事
・ロータリーというのは、みんな意見が違ってい

い。心のひだが大切。
・ロータリーで集まること自体は生産性があるわ

けではないが、その積み重ねの時間こそが見えな
い大切な財産になっていく。仕事を離れて楽しい
時間を過ごせることは幸せ。

　節目の年には、昔のファイヤーサイドミーティ
ングのような思いやりと関わり合いのある温かい
時間をつくりたいという思いを、グループ全員で
確認し合えた楽しい会でした。

◎４月８日　Ｂ班（発表・久場幸信会員）
・70周年を経験した人がほとん

どのグループで、高知ＲＣ創立
70周年記念事業計画という資
料を持参いただいた。

・日程は、県外からのお客さん
も来やすいように10月７日、
８日、９日はどうだろう。

・記念誌は、簡単なもの、あるいはなくてもいい
のでは。

・釣りをして釣った魚などを持ち込んでバーベ
キューパーティなどをしても面白いのではないか。



Kochi Rotary Club

5月のお祝い
	 （会員誕生日）	松﨑郷一郎　　芝藤倫朗　　野村直史　　野浪　健　　高野一郎
	 	 福島清三　　森本道義　　大登正志　　安光保二　　泉田　優　各会員
　	（配偶者誕生日）	入交明子　　山田（河合）晴彦　　津野松英　　吉澤実倖　各会員配偶者
　	（結婚記念日）	武樋泰臣　　高村禎二　　森本道義　　佐野研治　　野村直史
	 	 関　雅文　　真鍋伸一　　土本昭雄　　芝藤倫朗　　高野一郎
	 	 吉村貴志　　亥角政春　各会員　　
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●	累計額 	［	4月28日現在	］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金1,038,000 円 262,578 円
さんさん

ポリオ募金 366,100 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知ロイヤルRC	　　　5月10日　高知RC合同例会（旭）	 高知北RC	　　　5月16日　ロータリー休日（三）
	 高知北RC	　　　5月23日　夜間例会（三）	 高 知 R C	　　　5月24日　ロイヤルRC合同例会（三）
	 高 知 R C	　　　5月31日　ロータリー休日（三）	 高知北RC	　　　6月　6日→5/28	野外家族例会（三）
	 高知南RC	　　　6月　9日→10日	日時計例会（阪）	 高知西RC	　　　6月17日　夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC	　　　6月21日→19日	職場例会（旭）	 高知北RC	　　　6月27日　夜間例会（三）
	 高 知 R C	　　　6月28日　夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC	　　　6月28日　夜間例会（旭）
	 高知東RC	　　　6月29日　夜間例会（阪）	 高知南RC	　　　6月30日　夜間例会（阪）
	 高知中央RC	　　　6月30日　夜間例会（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ニコニコ箱
川添　　曻
伊丹　由美

久場　幸信

細田　長司

高村　禎二
小園　哲也

林田　義久

土倉　義浩

中島　和代

４月17日（日）に高松で開催されました地区協議会にご出席いただきました次期委員長、次期地区委員の
方々におかれましては、大変お疲れ様でした。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。次年
度も後２カ月半と迫ってまいりました。至らぬ点もあろうかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。
4月13日の家内の誕生日に素晴らしい花をありがとうございました。当日、家内は某ソングリーダーのＭ
さんとお会いして、Ｍさんに「実はお花が届いている」と家内が言ったところ、Ｍさんがすかさず「あれは、
ロータリーから」と言っていただき、家内は私からと思っていたらしく「あ〜そうですか」Ｍさんは「うん！
ご主人の気持ちも少し入っていると思います」とフォローしていただいたようです。Ｍさんありがとうござ
いました。Ｍさん、本日欠席でした。ある意味よかった！
妻の誕生日に素晴らしいお花を贈っていただきありがとうございます。ちょうど日曜日で私も在宅しており、
久しぶりに妻の喜ぶ顔を見ることができました。何歳になっても素直に喜ぶんだなと感心しました。出来
さん、ありがとうございます。
妻の誕生日に美しいお花を贈っていただきありがとうございます。毎年助かっています。
先日、妻の誕生日にきれいなお花をお届けいただきまして誠にありがとうございました。また、先日の33会
南高戦では猛打賞をいただき、戦力外でした。反省の気持ちをこめてニコニコします。
先週１週間、娘の結婚のために２家族８人でグァムに行ってきました。シンプルな式で良かったです。後半
は熊本地震のニュースで、家内の実家が熊本にあるので不安でしたが、何とか無事が確認できました。
4月14日以降発生した熊本地震で被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。弊社の存在意義は
まさに今このときであると、お客様対応を社員一丸となって行っています。地震発生以降、熊本で本日まで
に受付させていただいた事故件数は既に5,000件を超えており、高知からも応援人員を派遣する予定です。
被災された方の心の痛みは癒やせませんが、1日でも早く元の暮らしに戻っていただけるよう、保険金の
早期支払いに努めてまいります。
週報になんと２カ所も写真が掲載されていましたのでニコニコします。ロータリーソング、真面目に
歌っています。

ゲストスピーチ
　日本酒クラブ「審酒会」会長
　籠尾  博章 氏
　“静かなる格闘技”
　　『日本酒利き酒全国大会：優勝のコツ！』

総数

　4月　5日

（-6）89 61 11 11 86.75　4月19日

（-7）89 58 4 20 95.12

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

［	4月19日	］


